



Culte dominical du 12 Janvier 2020

Prédicateur : Pamphile Vunda (Pasteur)

Thème : Eben-Ezer « jusqu'ici l'Éternel nous a secourus »(2).

Texte biblique : 1 Samuel 7 :1-14

Comme dit dans le message précédent, la foi (le surnaturel) et le courage (le naturel) ont caractérisé ces hommes qui nous ont laissés leur héritage, leur déclaration. Tous peuvent se retrouver dans le lot des courageux certes, mais les hommes de foi quand ils sont bloqués dans le naturel recourent au surnaturel. Le monde se gère par le surnaturel.

Eben-Ezer, qu'est-ce que c'est ? Nous allons le découvrir par ces trois points :

1. 20 ans après, quelle résolution prendre ?
2. La réalisation du rêve d'un serviteur
3. Un panneau à double regard

1. 20 ans après, quelle résolution prendre

Nous comprenons par résolution, une attitude, une disposition d'esprit, une qualité d'une personne qui ne se laisse pas détourner de son entreprise. C'est au début d'une année que les résolutions se prennent. Le monde l'a aussi compris.

En tant qu'enfant de Dieu, une chose est à savoir : l'homme a été l'objet de la pensée de Dieu avant d'exister. Et à cette pensée, Dieu ajouta la notion de la destinée : « qu'il domine » (Genèse 1:26). Et c'est par cette domination que nous entrons dans notre gloire.

Par destinée, nous entendons une détermination pré établie des événements de la vie humaine par une puissance supérieure. Le texte. Les textes suivants Psaume 139 :16 et Jérémie 1 : 5 nous confirment réellement que nous ne sommes nullement le fruit d'un hasard, mais plutôt celui d'un objectif bien déterminé. A nous de garder notre calme, notre quiétude, car nous vivons tout ce que Dieu a programmé en notre faveur.

Comparativement au monde sportif où le ballon d'or a toujours été décerné au joueur le plus performant; l'enfant de Dieu doit, lui aussi, percer malgré les critiques de ceux qui s'érigent en arbitre ou en juge.

Esaïe 46:11 nous démontre que Dieu a une volonté sur nous et sur tout ce qui nous concerne. De ce fait, il est important de savoir ce qu'il a placé en nous ; et c'est cela qui nous poussera à avoir une certaine attitude, disposition d'esprit pour qu'aucun élément extérieur de son plan ne vienne à nous détourner de notre destinée.

Quelle est la mission du diable devant notre destinée ?



Le diable vient, lui, pour travailler dans notre conscience ; surtout lorsque nous avons péché. Ayant pris conscience de ses erreurs du passé, qui ont fait passer l'arche de l'alliance (symbolisant la présence de Dieu) aux mains des Philistins, Israël eut peur de s'y approcher après la lui avoir été retournée. Combien d'hommes ne sont-ils pas pris de remords à cause de leurs erreurs passées pour s'approcher de Dieu ?

Bien aimés, sachons que Dieu ne modifiera en aucun cas son plan pour nous (Jérémie 29 :1-11). Il y a une grâce pour nous aujourd'hui, ne restons pas dans les remords, dans le découragement, car Dieu pardonne. Laissons donc les erreurs du passé derrière nous, prenons notre présent en main et entrons dans le nouveau cours des choses de Dieu.